

■ **Association Générale des Etudiants de l'Ecole Polytechnique Fédérale de Lausanne / AGEPoly**, à Ecublens (VD), Esplanade 15, CH-550-1048622-8. Nouvelle inscription d'une association. Statuts primitifs du 1er juin 1964 modifiés en dernier lieu le 7 juin 2004. But: représenter les étudiants (et les auditeurs) de l'EPFL auprès de la direction de l'école, de ses services et des tiers; défendre les intérêts généraux des étudiants, notamment en exerçant les droits de participation et en les représentant au sein des divers organes de l'EPFL; informer et consulter ses membres sur toutes décisions de la direction de l'EPFL les concernant et provoquer chez l'étudiant la prise de conscience de son rôle au sein de l'EPFL; animer le site de l'EPFL; fournir des services aux étudiants afin d'améliorer et de faciliter la vie sur le campus. Ressources: produits de ses activités, subventions, dons, legs, intérêts et revenus de ses biens et valeurs, cotisations. Organes: assemblée générale; comité de 4 à 8 membres. L'association est engagée par la signature collective à deux à Moulin Christelle, de Vollèges, à Collombey-Muraz, présidente, et Noirat David, de Charmoille, à Echandens, vice-président.
Journal no 1009 du 25.01.2007
(03752048 / CH-550.1.048.622-8)